

むつ市地域おこし協力隊活動状況報告書

むつ市長 山本 知也 殿

隊員氏名 圓山 遊夢

次のとおり活動したことを報告します。

【活動報告月：2024年9月分】

1. 実施した活動の概要・状況

9月度は、ジオパーク全国大会 下北大会の2日目から始まり、わきのさわ かさまい夕市や川内八幡例大祭といった地域の祭りに参加した。また、インターンシップ生や地域の若い社員を対象とした交流イベントのしもきたラボ運動会やインターンシップ生の成果報告会、自分のむつ市地域おこし協力隊への任命式があった。月の下旬に予定していた清掃イベント「かわうち・まりん・ビーチクリーンアップ Day2024」は悪天候のため中止となってしまった。



川内八幡例大祭 (9月14、15日)



地域おこし協力隊任命式 (9月24日)

(主な活動)

◇9月7日 わきのさわ かさまい夕市

脇野沢地区で行われた夕市の手伝いをした。焼きそば等の食べ物の販売や、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくいを手伝った。地域の人との交流を深めるとともに脇野沢地区の活性化に協力できたと思う。交流を深めつつ自分に何ができるのかを考え脇野沢地区の活性化のアイデアや事業を進めていきたい。



わきのさわ かさまい夕市 (9月7日)

◇9月13日 しもきたラボ運動会

むつ下北未来総合協議会から委託で企画、運営等を行った。下北の企業のインターンシップ生や企業の若い人たちの交流の場となるよう、チームで協力し、お互いのことを知れるプログラムを多く企画した。体力のいるイベントではあったが全員が楽しめる企画となったと思う。



しもきたラボ運動会 (9月13日)

◇9月14日 脇野沢焼干し大作戦

脇野沢地区の特産品の「焼干しいわし」を実際にいわしを捌くところから始め、焼いて乾燥させるところまで体験できるイベントに参加した。焼干し作りは昨年度から生産する漁師さんがいなくなってしまったため存続が困難な状況にある。地域の特産品や文化を次世代に継承するために何ができるか考えていきたい。



脇野沢焼干し大作戦(9月14日)

2. 翌月(10月)の活動予定

5日(土) かわうち・まりん・びーちライトアップフェス2024

12日(土) まちゼミカヤック体験

13日(日) 第三回ガサガサ体験

19、20日(土、日) MGF2024

22日(火)~11月24日(日) ミニGOMA展

27日(日) むつ下北未来創生キャンパス祭